



Sábado, 12 de Octubre de 2019
10 : 51 : 7

29°C 17°C

PORTRADA CASTILLA LA MANCHA PROVINCIA SUCESOS ACTUALIDAD TOTAL NUESTRA GENTE DEPORTES OPINION



Provincia

'Jornada de Difusión Erasmus Days 2019' en el IES 'Gabriel Alonso Herrera' de Talavera

Durante este curso, se están desarrollando un total de 98 proyectos Erasmus+ en los centros educativos de la provincia de Toledo

Viernes 11 de octubre de 2019, 18:48h



Durante este curso 2019-2020, se están desarrollando un total de 98 proyectos Erasmus+ en los centros educativos de la provincia de Toledo, de los cuales 50 son de nueva implantación y fueron concedidos en la última convocatoria de 2019, mientras los otros 48 restantes (15 proyectos KA2 y 33 proyectos KA1) siguen aún en marcha y vigentes de la anterior convocatoria de 2018.

El delegado provincial de Educación, Cultura y Deportes, José Gutiérrez, que ayer por la tarde participó en la 'Jornada de Difusión Erasmus Days 2019' celebrada en el IES 'Gabriel Alonso Herrera' de Talavera de la Reina, ha destacado "la apuesta" del Gobierno regional por el plurilingüismo "como avance para conseguir la excelencia educativa" y recordaba que Castilla-La Mancha es la segunda región de España con mayor número de centros educativos participantes en proyectos Erasmus+ "con un porcentaje de participación del 14%, cuatro puntos por encima de la media nacional".

Este programa de jornadas de difusión, que se están celebrando en centros educativos de toda Europa desde el pasado día 10 de octubre y hasta mañana 12 de octubre para dar a conocer y ampliar los distintos programas Erasmus+, contó en el instituto talaverano con una amplia asistencia de docentes, estudiantes, así como madres y padres, además de las intervenciones del director del IES 'Gabriel Alonso Herrera', José Manuel Bulnes, y del coordinador de Proyectos Europeos, Gregorio Blanco.

El delegado provincial de Educación, que subrayaba el interés de estas jornadas de difusión para incentivar la participación en dichos proyectos educativos europeos, se ha referido a las numerosas ventajas que conlleva 'esta alianza de profesorado y alumnado con sus homólogos europeos, sobre todo para la mejora de la docencia y el aprendizaje y, especialmente, para el intercambio de buenas prácticas y con unos beneficios de calidad, innovación e internacionalización'.

En este mismo sentido, José Gutiérrez se ha referido también a cómo los proyectos Erasmus, además de ser una experiencia única para estudiantes y docentes, aportan

AHORA EN PORTADA

La Junta destaca la formación en materia de inclusión de los profesionales que van a trabajar en el ámbito educativo y social Cs Seseña propone cambiar de nombre del estadio municipal por el del atleta fallecido Fernando Jiménez Serrano El IPEX organiza la visita de compradores internacionales a FARCAMA Turno, hoy, para Alarza en Pontevedra

TU ENTIDAD FINANCIERA PUEDE ESTAR COBRANDO

INTERESES ABUSIVOS

POD LAS CANTIDADES APLAZADAS

APARCAMIENTO GRATUITO para clientes

Síguenos en facebook :)

CASH GODOY
Para todos los públicos



un mayor nivel en idiomas y "suponen un aumento de hasta un 33 por ciento en la empleabilidad del alumnado que participa en ellos".

Los 50 nuevos proyectos Erasmus+, puestos en marcha este año

De total de los 50 proyectos Erasmus+, que se han puesto en marcha este año en los centros educativos de la provincia, tras ser concedidos en la última convocatoria de 2019, 39 proyectos son KA1 y 11 son proyectos KA2.

Dentro de la modalidad KA1, un total de 12 proyectos (KA101) son de formación del profesorado de centros de Infantil, Primaria y Secundaria, con un total de 116 movilidades de docentes concedidas; 8 proyectos (KA102 Y KA116) son de movilidad de profesorado y alumnado en prácticas de ciclos de FP Grado Medio y con un total de 61 movilidades concedidas; 16 proyectos (KA103) son de movilidad de profesorado y alumnado en prácticas de ciclos de FP Grado Superior; y 3 proyectos (KA104) son de formación del profesorado de Educación de Adultos, ya sean en centros de educación de personas adultas o en escuelas oficiales de idiomas, con un total de 24 movilidades concedidas.

En cuanto a los KA2, los 11 proyectos puestos en marcha son KA229, que conllevan asociaciones estratégicas entre centros educativos de distintos países que les permiten colaborar entre sí para mejorar los métodos de aprendizaje y enseñanza, así como la calidad de la educación y la formación. Este tipo de proyectos cuentan con movilidades tanto de docentes como de estudiantes.

A todos estos proyectos se suma que siete institutos de Secundaria de la provincia participan en los consorcios KA101 y KA102, ambos liderados por la Consejería de Educación, Cultura y Deportes.

erasmus talavera provincia toledo jose gutierrez



[Comentarios](#) [Comentarios Facebook](#)

Noticias relacionadas

[El talaverano Santiago Serrano y Claudia Alonso, posibles candidatos del PP al Congreso por Toledo](#)

[Ana Julia Quezada, condenada a prisión permanente revisable por el asesinato de Gabriel](#)

[La Junta reconoce el papel de CMMPlay en la difusión de la educación, la cultura y el deporte](#)

[Villarrubia y Talavera abren la cuarta jornada](#)

[Joaquín Alonso, de la UDAT, finaliza 18º en el Campeonato de España](#)

Alonso advierte del riesgo de que el tráfico de Toledo se colapse con el nuevo Hospital

Joaquín Alonso, oro en Madrid y clasificación para el Campeonato de España

Te interesa



El presidente de la Asociación de Mayores agredido por un menor al que recriminó cronicamadrid.com



El Jardín de las Artes, las Letras y las Tradiciones llenará de cultura el corazón de Guadalajara... Guadapress.es



El Ayuntamiento de Albacete atrasa unos días las obras de la calle de la Caba para no perjudicar... albacetebierto.es



El Gobierno de Castilla-La Mancha consolida la tendencia positiva de su Sistema de Dep... albacetediario.es



Herido grave tras caer de una fresa desde tres metros de altura madridiario.es



Huawei vuelve a posponer la salida del Huawei mate X zonamovilidad.es



Beneficios de los pistachos americanos para adelgazar enpozuelo.es



Comunidad Judía de Sosúa conmemora Día del Recuerdo del Holocausto. Ultimas noticias



Cashback World ya cuenta con 4.000 comercios en España economiadehoy.es



Ramis: "El equipo ha estado mejor y más compacto" guadanews.es



Se registra un terremoto en Fuentelespino de Haro cuencanews.es



El Levante UD ofrecerá a Manolo Salvador y David Navarro la dirección deportiva macholevante.com

ofrecido por Cibeles

XUAN LAN
PROGRAMA ONLINE PARA
PROFESORES DE YOGA

LO MÁS LEÍDO

Taberna La Antigua inaugura este jueves un nuevo local en Talavera

VÍDEO | Aparecen cientos de peces muertos en el arroyo de Las Parras de Talavera

La Audiencia Provincial de Madrid archiva definitivamente todas las causas penales contra la OID desde su fundación

Vuelca un camión de gran tonelaje en una rotonda de El Casar de Talavera (fotos)

Castilla-La Mancha aprueba ofertar 6.000 nuevas plazas de empleo público



LaVozdelTajo.com



Contacto | Quiénes Somos

Política de privacidad y cookies | Aviso Legal

Cibeles.net